

Se aclaró la cuestión

Una entidad pública me pidió que pagar una enorme cantidad de impuestos sobre un ingreso que ya había sido gravado. La suma en cuestión era muy alta.

23/02/2017

Una entidad pública me pidió que pagar una enorme cantidad de impuestos sobre un ingreso que ya había sido gravado. La suma en cuestión era muy alta. Pedí ayuda a Dora del Hoyo para resolver el problema porque se trataba de un pedido injusto.

Recientemente me informaron de que la injusta decisión fue revocada y que además, me devolverían un poco de dinero. Quiero destinar esos fondos para apoyar algunas de las iniciativas solidarias.

C. D. (Luxemburgo)

30-10-2016

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/se-aclaro-la-cuestion/> (04/02/2026)